

ARTICLE RECENT SUR LE MASSACRE DE LA POPULATION CIVILE DU DIOCESE DE BUTEMBO-BENI/TERRITOIRE DE BENI

N°	DATE ET JOUR DE L'INCIDENT	NOMBRE DE VICTIME	OBSERVATION
01	08 AU 09/05/2024	9	Parmi les personnes massacrées se trouve un Infirmier Titulaire de centre de Santé de Matumbi, zone de santé rurale d'OICHA et le comptable de ce centre de santé Mantumbi. Ces ADF ont pillés les biens, médicaments du centre de santé de Mantumbi et incendié certaines maisons.
02	05/05/2024	2	Massacrées dans le village de Ndalya /territoire d'Irumu en diocèse de Butembo –Beni.

Commentaire : il sied de signaler que le massacre de la population civile a pris une grande ampleur dans le territoire de Beni en diocèse de Butembo –Beni.

Pour rappel, le village de Mantumbi où s'est passé l'incident se trouve à territoire de Beni en Diocèse de Butembo-Beni à paroisse Notre Dame de Pauvre de Mbau à groupement Batangi-Mbau à plus au moins 15 kilomètre d'OICHA.

Le village de Ndalya se trouve à Province de l'Ituri, territoire d'Irumu, Diocèse de Butembo-Beni.

Parmi les personnes massacrées il y a plusieurs portées disparus.

La persistance de massacre persiste ici le fait qu'il y a l'infiltration généralisées à tout le niveau : dans l'armée, la police et la population.

Certaines populations il y a ceux qui recrutent les jeunes égarés pour qu'ils viennent les aider à voler les cacaos de la paisibles population qui a fuis leurs champs à cause des massacres des ADF/NALU qui pupille la région pendant une décennie, dès que ces jeunes égarés vous croisent dans ton champ de cacao ils vous massacrent pour que vous ne puissiez pas aller les accusés auprès des autorités compétentes. Tous ce phénomène laisse que les massacres persiste dans notre Diocèse de Butembo-Beni. C'est ainsi que dans les forêts d'OICHA s'est créé de groupes des jeunes Bandits qui volent les

cacaos de la population et les massacres en passant par les noms des ADF/ NALU ; parmi ces groupes de jeunes, nous avons le groupe « TENDERA, SANGA BALENDE et d'autres »

Ainsi le taux de la pauvreté devient élevé dans OICHA et Environs.

Photo en Annexe

Fait à OICHA, le 10/05/2024,

MOISE KYAVUMBA, le Chargé de Pygmées
dans le Projet, Ferme école NINO BAGLIERI.